
Protokolleintrag vom 13.04.2011

2011/130
Dringliche Schriftliche Anfrage von Myriam Barzotto (SP), Andrea Nüssli-Danuser (SP) und 46 Mitunterzeichnenden vom
13.04.2011:
Schliessung der Abteilung für Bewohnerinnen und Bewohner mit besonderem Pflegebedarf, Auswirkungen für die
Patientinnen und Patienten und das Personal
 
Von Myriam Barzotto (SP), Andrea Nüssli-Danuser (SP) und 46 Mitunterzeichnenden ist am 13. April 2011 folgende Dringliche
Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Bei der Budgetberatung im März 2011 sind für das aktuelle Jahr finanzielle Mittel im Gesundheits- und Umweltdepartement in der Höhe von insgesamt 360‘000 Fr.
aus dem ursprünglichen stadträtlichen Budget für die Abteilung für Bewohner/-innen mit besonderem Pflegebedarf gestrichen worden. Diese letzten Oktober neu
geschaffene Abteilung im städtischen Pflegezentrum Gehrenholz für 10 beatmete, tracheotomierte Patienten, sowie Patienten mit speziellen Wundverbänden wird
deshalb per Mitte Jahr schliessen müssen.
Durch die Einführung der Swiss DRG im Januar 2012 erwarten die Pflegezentren der Stadt Zürich vermehrt vorzeitige Übertritte aus den Spitälern als bisher.
 
 
In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Erfolgte die Eröffnung der Abteilung für Bewohner/-innen mit besonderem Pflegebedarf im Zusammenhang mit der Einführung der Swiss DRG und den zu
erwartenden erhöhten Anforderungen an die Langzeitpflege?

2. Können die Pflegezentren der Stadt Zürich eine sichere Pflege nach Einführung der DRG und den zu erwartenden früheren Übertritten aus den Spitälern
gewährleisten?

3. Ist das erforderliche Wissen für die Pflege von beatmeten, tracheotomierten Patienten und Patienten mit spezieller Wundbehandlung in den Züricher
Pflegezentren aufgebaut?

4. Was sind die Folgen für die Patientinnen und Patienten, die nun aufgrund der Streichung der ursprünglich vorgesehenen Mittel nicht in dieser Abteilung
behandelt werden können?

5. Wann kann damit gerechnet werden, dass diese Abteilung wieder geöffnet werden kann?

6. Welche finanziellen Folgekosten für alle Involvierten hat die Schliessung der Abteilung für Bewohner/-innen mit besonderem Pflegebedarf im Pflegezentrum
Gehrenholz?

7. Was sind die Folgen für das bereits rekrutierte Personal?
 
Mitteilung an den Stadtrat


